

Korntaler Allianzgebetswoche 2022

Montag, 10. Januar

Gebetsspaziergang durch unseren Ort



Idee: Einfach mal rausgehen und für Menschen beten.

Wir tragen die Allianz-Gebetswoche in die Straßen von Korntal. Wir beten für Orte und für Menschen, die wir in unserem Gebet oft nicht im Blick haben: Nachbarn, Einzelhandel, Dienststellen, Verwaltung, Schulen, Vereine...

Wir motivieren dich, von 16 – 16:45 Uhr durch die Straßen deiner Nachbarschaft zu gehen und vor den Häusern ein wenig zu verweilen. Denke an die Menschen, die dort wohnen oder arbeiten und bete für Sie. Segne Sie und sprech den starken, heilvollen Namen Jesu betend über Ihnen und ihren Familien aus.

Wenn du magst, nimm dir noch eine Gebetsperson dazu, dann könnt ihr gemeinsam beten. Das motiviert und inspiriert.

Ergänzung:

Wenn du an einem öffentlichen Gebäude, an einer sozialen Einrichtung, einem Geschäft, einer Firma vorbeikommst, dann bete für diese Institution, die Menschen, die dort arbeiten und danke für ihren Dienst. Oder magst du bewusst an lokale Brennpunkte, wichtige sozial wichtige Treffpunkte, Schulen & Kitas, Schlüsselpunkte im Ort gehen und beten?

Motivation durch Gemeinschaft gewünscht?

Um 16 Uhr (am 10.1. und wieder am 14.1.) geben wir einen offiziellen Startschuss mit einem Startgebet auf dem Saalplatz.

Und Corona?

Es gelten die allg. Kontaktbeschränkungsregeln: Daher gehen bitte nicht mehr als mit einer weiteren Person unterwegs sein.

Weitere Termine in dieser Woche:

- ⇒ Di, Mi, Do, - jeweils 19:30 Uhr Gebetskreis im Gemeindezentrum
- ⇒ Fr, - 16 Uhr wieder Stadtgebet – Start am Saalplatz
- ⇒ So – mit Gebetsschwerpunkt in unseren Gottesdiensten

Wenn ihr Rückmeldungen habt, neue Ideen für das Beten in dieser Woche oder sonstige Anregungen: haegele@bruedergemeinde-korntal.de

Und wenn ihr eine Erfahrung mit dem Beten macht, dann wäre es schön, ihr könntet sie in einem der nächsten Gottesdienste mit vielen teilen. Melde dich einfach.